

Manifestación de los trabajadores de las ITV de Irun y Urnieta

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2014(e)ko otsaila(r)en 13-(e)an 11:06etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el jueves día 13 de Febrero de 2014.

IRUN

Manifestación de los trabajadores de

las ITV de Irun y Urnieta

13.02.14 - 01:22 -

Con el fin de denunciar su conflicto con la empresa adjudicataria de las ITV, Tuv Rheinland, los trabajadores y trabajadoras de las ITV de Irun y Urnieta, marcharán hoy a las 11.00 horas en una manifestación que irá desde el número 17 de la calle Behobia, (Bar Faisán) hasta las oficinas de la empresa en el polígono Zaisa.